

CONSEJO ASESOR

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

Acta de la sesión N°14 del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, celebrada el miércoles 17 de marzo de 1976, en el Aula 22 de Ciencias y Letras a las 2 p.m., con la asistencia de las siguientes personas: Dr. Manuel Formoso Herrera, Decano de la Facultad, quien preside; Dr. Rafael Angel Herra, Director a.i., Escuela Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Gerardo Rodríguez, Director, Escuela Ciencias del Hombre; Lic. Ronald Fernández, Director a.i., Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Carlos Araya Pochet, Director, Escuela de Historia y Geografía; Lic. Rosa María Mora, Directora, Escuela de Trabajo Social; Dr. Gonzalo Adis, Director, Instituto de Investigaciones Psicológicas; Dr. Daniel Camacho, Director, Instituto de Investigaciones Sociales.

Ausente el Representante Estudiantil, señor Francisco Rivas.

El Dr. Manuel Formoso H. hace la presentación del Dr. Gerardo Rodríguez, quien fue electo Director de la Escuela de Ciencias del Hombre en Asamblea de Escuela. Se le da la bienvenida.

I

Se aprueba el Acta anterior N°13.

II

El señor Decano considera importante referirse al proceso de matrícula y pide a los directores de las escuelas que expongan los problemas que hayan tenido en relación con la matrícula.

El Dr. Gerardo Rodríguez, Director de la Escuela de Ciencias del Hombre, se refiere a las dificultades que se presentaron en el período de matrícula en las que apuntó la falta de información tanto de la Oficina de Registro hacia la Escuela, como de la Escuela hacia las personas encargadas de orientar a los estudiantes. Afectó mucho también, el poco tiempo con que esta Oficina envió a las Unidades Académicas las tarjetas, para lo que el Dr. Rodríguez dice que deberían enviarse con 8 días de anticipación para poder revisar y prever los errores en la aplicación del sistema de matrícula.

El Director de la Escuela de Historia y Geografía, Dr. Carlos Araya Pochet, comparte lo dicho por el Dr. Rodríguez. En cuanto al proceso de matrícula señala que tuvo mucha ayuda de profesores y Asociación de Estudiantes.

-----

El Dr. Rafael Angel Herra, Director de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva, se refiere al peligro de la tecnocracia contra los criterios académicos e insiste en la importancia de revivir la guía académica, imprescindible para la orientación del estudiante. Se refirió también a la posibilidad de eliminar el examen extraordinario.

El Dr. Formoso, Decano de la Facultad ofrece buscar la manera de canalizar estas solicitudes, e informa que es posible que se realice una reunión antes del II Semestre para prevenir se repitan estos problemas de matrícula.

El señor Decano informa que ha tenido conversaciones acerca de la posibilidad de que el Edificio de Aulas y los tres pabellones de cubículos, sean asignados a la Facultad. Se produce un intercambio de opiniones acerca de las ventajas e inconvenientes de la idea y se autoriza al Decano a continuar las gestiones iniciadas.

Después de consultar a los señores Directores, se acuerda que las reuniones de Consejo Asesor se realicen los miércoles a las 2 p.m.

El Dr. Formoso informa de la reunión de Facultad que se realizará el viernes 26 de marzo con la asistencia de todos los profesores, para tratar sobre el estado presupuestario de la Universidad.

Para finalizar el señor Decano, lee circular enviada por el Dr. Chaverri, Vicerrector de Docencia, en la que solicita sean tramitados por medio de la Decanatura todos los trabajos de la Facultad.

A las 3:40 p.m. se levanta la sesión.